

**IMPLEMENTASI METODE GERAK DAN LAGU
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN
MENGHAFAL KOSAKATA BAHASA INGGRIS PADA
ANAK USIA DINI DI TK PERTIWI II MULYOREJO
(STUDI ANALISIS NEUROSAINS PENDIDIKAN
ISLAM)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

Oleh :

ZUMROTUN KHASANAH
NIM 1810410067

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus
59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama	: Zumrotun Khasanah
NIM	: 1810410067
Fakultas	: tarbiyah
Program Studi	: Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)
Judul	: Implementasi Metode Gerak Dan Lagu Dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Kosakata Bahasa Inggris Pada Anak Usia Dini Di Tk Pertiwi li Mulyorejo (Studi Analisis Neurosains Pendidikan Islam)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **30 September** sampai dengan **21 Desember** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 21 Desember 2022
Pembimbing,

Zakiyah Isnawati, M.Pd
NID :197912222013042016



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291)
432677

Fax 441613, Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com

Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari :

Nama/NIM : **Zumrotun Khasanah / 1810410067**

Fakultas / Prodi : **Tarbiyah / PIAUD**

Judul : **“Implementasi Metode Gerak Dan Lagu
Dalam Meningkatkan Kemampuan
Menghafal Kosakata Bahasa Inggris Pada
Anak Usia Dini Di TK Pertiwi II Mulyorejo
(Studi Analisis Neurosains Pendidikan Islam)”**

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Fifi Nofiaturrahmah, M.Pd NIP : 198602262015032007 Ketua/Penguji I	13 / 01 2023	
Ahmadi, S.Ag., M.M.Pd NIP : 197006072006051002 Penguji II	13 / 01 2023	
Dzulfikar Sauqy Shidqi, M.Pd NIP : 199403052020121012 Sekretaris Sidang		
Zakiah Isnawati, M.Pd NID : 197912222013042016 Dosen Pembimbing		
Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si NIP : 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	13 / 01 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Zumrotun Khasanah**, NIM **1810410067** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Desember 2022

Yang Menyatakan



Zumrotun Khasanah
NIM 1810410067

MOTTO

“Ingatlah ketika kamu berada dititik terendah, kamu boleh menangis, bersedih, meraung dan terluka tapi jangan pernah berputus asa. Kesedihan tidak akan mengurangi nilaimu sebagai manusia yang berharga, itulah yang justru menguatkanmu untuk dapat berlari lebih kencang dari sebelumnya”

(Zumrotun Khasanah, 21 Desember 2022)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur atas rahmat Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah menuntun hamba-hamba-Nya sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir studi skripsi ini dengan baik. Karya ini penulis persembahkan untuk:

1. Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, karena atas ridho-Nyalah karya ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Penghargaan yang terdalam dan cinta yang setulusnya kepada kedua orang tuaku, Bapak Tasliman dan Ibu Miatun, yang selalu mendukung penuh semua keinginanku.
3. Teruntuk kakak-kakakku, Miftakin, Mujib Burrohman, Taufik, dan Titik Puji Saidah.
4. Kepada dosen pembimbing yaitu Ibu Nusaibah, M.Pd dan Ibu Zakiyah Isnawati, M.Pd yang senantiasa membimbing dan meluangkan waktu sehingga tugas akhir studi ini selesai.
5. Teman seperjuangan, Nurul Ishlah yang sabar atas keribetanku dan setia membersamai bimbingan dari awal sampai akhir studi ini.
6. Teman-temanku, Alawiyah, Chilmin, Farida, Rina, dan Linda yang menjadi pelengkap perjalananku.
7. Teman seperjuangan, Laily, Husni, Shofi dan Laela yang selalu saling suport.
8. Semua guru dari SD, SMP, MA sampai Perguruan tinggi.
9. Teman-teman seperjuangan kelas PIAUD-B 2018 yang sudah menjadi bagian dari perjalanan selama di IAIN Kudus ini dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
10. Kepada seluruh Dosen IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Untaian terimakasih yang mendalam untuk kalian semua, saya persembahkan skripsi ini untuk kalian. Semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat dan guna untuk kemaslahatan dalam bidang ilmu pengetahuan di masa depan. Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/k h	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' Nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبُّ	Abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبُّ	Rabb	عَالِمِيّ	'a > lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الضَّاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	Syai'una
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim...

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayahnya, sehingga pada kesempatan kali ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Ilmu tarbiyah dalam program studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Iringan sholawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan kehadiran beliau nabi Agung Muhammad SAW yang mejadi cahaya penyejuk bagi seluruh alam, beserta keluarga, sahabat dan pengikut yang setia. Berkat karunia dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Implementasi Metode Gerak Dan Lagu Dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Kosakata Bahasa Inggris Pada Anak Usia Dini Di TK Pertiwi II Mulyorejo (Studi Analisis Neurosains).”**

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang tulus kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku rektor Institut agama islam negeri kudus.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M.Si. selaku Dekan fakultas tarbiyah institut agama islam negeri kudus.
3. Bapak Ahmad Fatah, S. Pd.I., M. S. I. selaku ketua program studi pendidikan islam anak usia dini (PIAUD) Institut agama islam negeri kudus
4. Ibu Nusaibah, M.Pd selaku dosen pembimbing proposal yang telah sabar dan dan bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan, dukungan dan persetujuan kepada peniliti sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Zakiyah Isnawati, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah sabar dan bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan, dukungan dan persetujuan kepada peniliti sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini.
6. Bapak K.H. Nur Said, S.Ag., MA., M.AG. selaku kepala UPT Perpustakaan institut agama islam negeri kudus yang telah memberi izin dan pelayanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

7. Para dosen dan staf pengajar dilingkungan institut agama islam negeri kudus yang telah menyalurkan ilmu yang dipunya dan membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Bunda Suwarsi, S.Pd., AUD selaku kepala sekolah TK Pertiwi II Mulyorejo Demak yang telah mengizinkan waktu dan tempat untuk penelitian serta memberikan informasi dan data-data yang diperlukan selama penelitian.
9. Orang tua dan keluarga yang telah memberikan bantuan moril dan materiil dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Seluruh pihak yang terlibat dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, terdapat banyak kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca senantiasa dibutuhkan dan penulis terima dengan penuh penghargaan dan lapang dada. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya, dan semoga menjadi amal pengabdian terhadap agama, bangsa dan Negara.

Kudus, 21 Desember 2022

Penulis,

Zumrotun Khasanah
NIM. 1810410067